



夢八訓



HP QRコード

発行責任者：校長 森 義彦

第9号 令和4年10月27日発行

令和4年度潮風祭、大成功！！

藤間中学校の一大イベントである『潮風祭』が先週21日（金）に行われました。10月には新人戦やスポーツ大会があり、準備にかける時間は限られていましたが、生徒それぞれが役割を自覚し、協力することで、充実感や達成感のある発表に結びつけることができました。また、保護者の皆さまにおかれましては、コロナウイルス感染拡大防止のため、入場制限や除菌作業にご協力いただき、ありがとうございました。家庭での様子とは違ったお子さんの姿や、友だちの新たな一面をご覧いただけたと思います。潮風祭は終わりましたが、学んだことを今後の生活にも発揮させ、新しい藤間中の伝統を築いていきたいと思っています。



左から潮風祭実行委員長あいさつの様子です。潮風祭の中心として、事前の準備から当日の運営で力を発揮しました。中央は開祭セレモニーでの劇の披露です。台本を考えるのに苦労したと思いますが、アイデアたっぷりの演技で会場を盛り上げました。右はシンボル画披露です。藤中青春パレット～今を彩れ、今を楽しめ、それぞれの色で～のスローガンのもと、全校生徒で分担し、係の生徒が仕上げました。ありがとうございました。



1年生の発表です。初めての潮風祭ということもあり、練習から緊張していた生徒もいるようですが、練習を重ねるごとに自信がついてきたと話す生徒もいました。何事も頑張れば自信になり、その経験が今後の学校生活に生かされるよう見守っていきます。

来年のさらなるバージョンアップに期待しています。



2年生はファイナンスパークでの学習にストーリーを加えた発表を行いました。ステージ上で演技する役やナレーター役にわかれ、それぞれの役割を果たすことで、学年としての発表を成功させました。いよいよ来年は最後の潮風祭！すでにこういうことをしたいなあ話す生徒もいて、どんな潮風祭になるか今から楽しみです。



3年生は、修学旅行で起こったことをもとに、学んだことや経験したことを劇にして披露しました。最後の潮風祭ということもあり、準備段階からかなり力が入っていたようです。普段の授業では見られない姿に、とても感心しました。この団結力を、次は全員の進路実現で発揮してください。応援しています。



今回の潮風祭、ステージ上で演技する生徒もいれば、演技を裏で支える生徒もいました。スポーツも一緒に、結果を残した裏には、多くのサポートがあります。今回の成功は、まさにチームとして、藤間中学校の力を発揮できた潮風祭でした。生徒たちのさらなる飛躍に期待しています。保護者の皆さまにおかれましても、応援よろしくお願ひします。

【教育目標】

- 進んで学び探求する生徒
- 明朗で思いやりのある生徒
- 心身ともにたくましい生徒



〒 970-0103
 いわき市平藤間字千ヶ久保 76 番地の 6
 TEL 0246-39-2155 FAX 0246-39-2156
 E-mail fujima-jh@city.iwaki.lg.jp